

COMUNICADO

Colina no vuelve a clases presenciales durante el 2020

El alcalde de Colina, Mario Olavarría Rodríguez, decretó que en la comuna no se tendrán clases presenciales durante el resto del presente año, atendiendo las condiciones de pandemia y los posibles brotes de contagio.

La autoridad edilicia de Colina, Mario Olavarría, decidió que en su comuna no se retomarán las clases presenciales en las salas de clases de los colegios bajo la administración de la Corporación Municipal de Desarrollo Social. El alcalde fundamentó su decisión en los efectos de brotes de contagio que podría significar para los niños y sus familias el que vuelvan a compartir espacios comunes en las aulas de la comuna.

“Nuestra preocupación fundamental es la salud de nuestros vecinos y volver a clases presenciales es un foco potencial para un brote de contagio por Coronavirus, con efectos muy peligrosos, en especial para nuestra población adulta mayor que cohabita en muchas de las familias de Colina”, afirmó el alcalde Olavarría.

Finalmente, el alcalde de Colina instó a los establecimientos particular subvencionados y particulares pagados a que tomen la misma medida para proteger a la comunidad de posibles rebrotes de contagio por COVID-19.

Mario Olavarría

Alcalde